
1/4

広島東南ロータリークラブ

週報201９年 7月 29日 (第 27４ 5回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 衣笠准一 幹事 佐々木 誠

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘
ロータリーソング｢Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ｣
来客紹介 (親睦委員会)
会食
退会のご挨拶－小杉真澄会員

12:45 会長時間 (衣笠会長)
幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席委員会)
・その他
同好会報告
Ｓ .Ａ .Ａ .

13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

幹事報告

○本日例会終了後、理事役員会開催

○次回 8/5 例会時、大藤良治ガバナー補佐・青木秀行
随行ガバナー補佐幹事が訪問されます

○ 8/5例会後､第 3回クラブアッセンブリー開催
本日のプログラム

「 60 年を振り返って」 錦織亮雄会員

次回例会（8月5日）

「平和をあなたの翼に」

ロッセッラ バルデッキ様

お知らせ

7 月 22 日（月）、広島城南 RC 会長 髙雄準善会員と幹事

河中 清会員が当例会に訪問されました。

今後の 予定

★第3回クラブアッセンブリー

と き 8月5日(月)13:35～

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○ガバナー公式訪問 8月19日(月)

11:30～12:00 会長幹事懇談会

12:30～13:30 例 会

13:40～15:10 フォーラム

○上毛町記念植樹式・平和記念式典

と き 9月21日(土)

○記念植樹・モニュメント除幕式

10:00～ 福岡県築上郡上毛町大池公園内

○平和記念式典 13：30～上毛町げんきの杜

○合同懇親会 18：00～場所・詳細未定

○「宇佐・国東半島」歴史探訪会

と き 9月22日(日) 9:00～

ところ 宇佐神宮、国東半島

★地区年次大会 (ホスト福山RC)

記念ゴルフ大会 10月25日（金）

大会2日目 10月26日（土）会長･幹事のみ

大会3日目 10月27日（日）

他ク ラブ例 会変 更

7/31(水） 広島東 RC 8/19(月) 広島廿日市 RC
8/ 1(木) 広島安佐 RC 8/20(火) 広島安芸 RC
8/13(火) 広島 RC ・広島西南 RC 8/22(木) 広島安佐 RC

広島安芸 RC 8/29(木） 広島安佐 RC
8/14(水) 広島東 RC・広島陵北 RC 9/ 2(月) 広島廿日市 RC
8/15(木) 広島北 RC・広島西 RC 9/10(火) 広島西南 RC

広島安佐 RC 9/17(水) 広島西南 RC
8/16(金) 広島南 RC・広島城南 RC

ゴルフ｢吉田会長杯｣取切り戦
優勝の森原弘昌会員

7月ゴルフ優勝
温泉川梅代会員

広島城南 RC会長
髙雄 準善会員

広島城南 RC幹事
河中 清会員
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7月22日例会にて、永島健太郎会員(オリエンタルホテル広島)の入会式が行われ

ました。推薦者は、中脇令子会員と荒木浩幸会員です。
入会式

入会ご挨拶 永島 健太郎

この度、中脇令子様、荒木浩幸様のご推薦をいただき入会させて頂きましたオリエンタ

ルホテル広島に勤務しております永島健太郎（ながしまけんたろう）と申します。何卒宜

しくお願い申し上げます。だんじりで有名な大阪府岸和田市の出身で大阪の府立高等学校

を卒業後 1983 年（昭和 58 年）に大阪中ノ島にある株式会社ロイヤルホテルに就職し、当
時、西日本で最大のキャパシティを誇ったコーヒーハウス「コルベーユ」というアウトレットで勤務を

始めました。このアウトレットは当時売上げも西日本一で 1 ヶ月の店舗売上げが 1 億円を越え、体力だ
けは自信があったのですが、かなり肉体的にハードな毎日で何時辞めようかと思う日々が続いたのを昨

日のことのように覚えております。この生活から脱却するためにはと色々考え、今では「ソムリエ」と

いえば誰でもご理解いただけますが、当時は「ソムリエって何？」という時代で、ソムリエという職業

に好奇心半分と、日々のルーティーン改善の不順な想いからのフランス語やワインの勉強を始めたのが

きっかけでしたが、今ではホテルマン人生の大半をソムリエという職業で過ごし、現在も私の背骨にな

っている状態です。1989 年（平成元年）大阪中ノ島のロイヤルホテルでは 1F メインダイニングである
レストランガーデン（現在はオールデイダイニング リモネ）でシェフソムリエをさせて頂き、研鑽を積

み重ねて 1994年（平成 6年）にリーガロイヤルホテル広島の開業準備委員として出向し、ワインは勿論
のことですがホテル全体の飲料コントロールに注力してまいりました。その間 1997年にシニアソムリエ
資格取得、翌 1998年に自己研鑽のためイタリア、フランスへワイン研修等も行ってまいりました。現在
はご縁があってオリエンタルホテル広島で現職に就

いておりますが、ホテルマン人生は何ら変ることな

くスタッフの技術向上及び、ホスピタリティ精神の

向上に寄与して収益向上に心血を注ぐ日々を過ごし

ております。この度、広島の数多いロータリークラ

ブの中でも、会員数も多く歴史のある広島東南ロー

タリークラブに入会させて頂き、諸先輩の皆様のご

指導を頂きながら、一社会人として成長できるよう

精進を重ねてまいりたいと思います。どうぞご指導、

ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

7月 22日 累計：104,000円（本例会：43,000円）

〇広島城南RC髙雄会長・河中幹事：クラブ創立 25 周年の告知のため、ご出席されま
した。(10口)

○八木 裕、宝迫信義：7月 20日と 21日に開催された西日本ソフトテニス選手権大会において、NTT
西日本ソフトテニス部のペアが優勝しました。ちなみに、優勝した丸中選手は八木会員の部下です。

（1口×2）

○森原弘昌：この度は取切戦で優勝させて頂き、ありがとうございました。久しぶりにマグレで 90
台前半というスコアが出て、また一緒に回らせて頂いた皆様と楽しいゴルフをさせて頂きました。

(10口)⇒とばっちり 山仲 巌、大井克元、八木 裕（1口×3）

○永島健太郎：永島会員の新入会を記念して。(1口) 紹介者：中脇令子・荒木浩幸（2口）

○温泉川梅代：一昨日、ゴルフ例会で 43-49/92ハンディ 21、同ネット 3人がおられましたが、年齢で
優勝!! 取り切り戦の勝利 GETしました。吉岡師匠にグロスで 12点も勝ちました。(3口)
⇒とばっちり 衣笠准一(1口)、吉岡民登（とばっちりと喜寿のお祝いのお礼）(5口)

○河野洋平：妻の誕生日に素敵な胡蝶蘭を頂きありがとうございます。ヘルニアなのにゴルフに行っ

てしまい。。怒られた時にグッドタイミングで届きました。とても助かりました。(1口）

〇武士末 修：例会日がお誕生日です。（1口）

かえるBOX：4名（4口）

1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST 2019.7.29 №2745



3/4

前回 2019年7月22日例会

卓話「新会員スピーチ」 平川 勝洋会員

広島東南ロータリークラブ

会員の皆様、今年４月、中谷、

木矢両会員のお力添えにより当

会へ入会させていただきまし

た。現在は、県立広島病院の院

長を拝命していますが、1977
年に医師免許をいただいて以

来、耳鼻咽喉科を専攻してきました。今回ご下命い

ただいた「新会員スピーチ」では、「花粉症と難聴」

に関して最近のトピックスを紹介しました。

人間の体はもともと自己でないものには拒否

反応を示す働きを持っていますが、その拒否反

応が過剰になったものがアレルギーと呼ばれま

す。「花粉症」は草木の花粉が原因で起きるアレ

ルギー性疾患です。症状の起こる臓器は、鼻（く

しゃみ、鼻水、鼻づまり）、眼（結膜、目のかゆ

み）、咽頭（のどがイガイガ）などです。日本で

最も患者さんの多い原因花粉は、日本スギの花

粉です。日本の固有種で、沖縄や北海道にはほ

とんど植生がありません。スギの花粉は広島周

辺では 2 月初めから 4 月末くらいまで飛散しま
す。「花粉症」は原因がなければ症状はでないの

で、この期間は北海道あるいは沖縄、可能であ

れば海外へ移住できれば、鼻水やくしゃみに悩

むことはなくなります。花粉の暴露を減少させ

るために、マスク、眼鏡の装用はある程度有効

です。薬剤の主役は抗ヒスタミン剤とステロイ

ドの点鼻です。最近の抗ヒスタミン剤には最も

厄介な副作用である眠気がない薬が開発されて

います。ステロイドの点鼻は毎二値使うのが面

倒なのか、日本では内服薬よりも多少人気があ

りませんが、まじめに使用すれば、安全性も高

く非常に有用です。残念なことにこれらの薬剤

は症状を抑えるだけで、アレルギー体質を改善

させるものではありません。体質改善にはアレ

ルギーを起こす物質を少しずつ体に投与して、

アレルギー反応が起こらないようにする免疫療

法があります。従来は注射（皮下）が行われて

いましたが、最近ではしばらく舌の下に含ませ

た後に内服する「舌下免疫治療」が普及しつつ

あります。皮下注射よりも安全性が高く、効果

も同等であることが報告されています。ただし、

症状のない期間も毎日内服する必要があることや、

長期間（2，3 年）継続する必要があります。頑張
って長年治療しても、その治療効果は 100 ％では
ありませんが、毎年春先に症状のひどい方には、

効果が出れば薬フリーとなる治療ですので、試さ

れる価値がある治療法であると思います。

「難聴」には音を伝える場所の異常で起こる

伝音難聴と、内耳や聴神経の不都合で起こる感

音難聴があります。年を重ねるごとに聞こえが

衰えてくるのは、内耳の機能が衰えるためで、

感音難聴に分類されます。図は年代別の聞こえ

の推移ですが、加齢による難聴は通常高い周波

数から進行してきます。高い音は、子音の弁別

に重要です。「します(・)す」「しません(・・)
・

せん」を弁別するには、高音の聞こえが大切で
・ ・

す。高音の聞こえが悪いと、聞き間違え、聞き

落としが出現します。加齢は、音情報を言葉と

して処理する脳の能力にも影響します。早口の

人の話が分かりにくい、雑踏（雑音のある環境）

の中では相手の言うことが理解できないといっ

た場面が増えてきます。伝音難聴は手術などで

改善できますが、感音難聴の多くは回復させる

手段がありません。残った聴力を有効に使う必

要があります。その手段として、補聴器があり

ます。補聴器は、音を大きくして聞かせる（＝

より多くの音情報を頭に送る）機械で、言葉を

分かりやすく聞かせる機械ではありません。使

う場所や機会を工夫する必要がありますし、慣

れるのには 3 か月から 6 か月必要です。補聴器
が使えないような高度の難聴の患者さんには人

工内耳が有効です。内耳に極小の電極を挿入す

るために、手術（入院）が必要ですが、直接内

耳を電気的に刺激して、音感覚を脳に伝えるこ

とができます。以前は、なす術のなかった先天性

（生まれつき）高度難聴の子供さんにも適応され

るようになり、その有用性が報告されています。

今回、ご紹介した病気や不自由さ以外にも、耳

鼻咽喉科は嗅覚、味覚、嚥下など日常生活や生活

の質に関連した病気や異常も専門にしています。

気になることがあればお気軽にご相談ください。
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広島東南ロータリークラブ2019年8月行事予定

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会
29/定例理事役員会

１- (8 月分)

4/ゴルフ
5/第 2746 回例会 5/クラブアッセンブリー
「平和をあなたの翼に」 13:35 ～ ANA

ロッセッラ バルデッキ様

10-
12/休会(クラブ定款8条１節cにより)

19/第 2747 回例会 19/100 万ドル食事
「ガバナー公式訪問」

20- 晝田眞三ガバナー

26/在広 RC合同幹事会
26/第 2748 回例会 26/麻雀
｢新会員スピーチ｣

尾木 朗会員

31-

8 月 5 日（月）例会訪問
2019-2020 ガバナー補佐・ガバナー補佐幹事ご紹介

19/①ガバナー･会長･
幹事懇談会

11:30～
②フォーラム

13:40～ 15:10

ガバ ナー補 佐

プロフィール

氏 名 大藤 良治
（オオトウ ヨシハル）

生年月日 1938(昭和13)年2月27日
地区役職 Ｇ７ ガバナー補佐
所属 広島廿日市ロータリークラブ
職業分類 危機管理、信用調査、施設警備
勤 務 先 株式会社セキュリティプロ
役 職 代表取締役社長

ロータリー歴
入会日 西暦1997(平成9)年12月1日
会 長 2003-04年度

ベネファクター、
マルチプル・ポール･ハリス・フェロー（3回）、
第3回米山功労者

ガ バナー 補佐 幹事

プロフィール

氏 名 青木 秀行
（アオキ ヒデユキ）

生年月日 1950(昭和25)年3月22日
地区役職 Ｇ７ ガバナー補佐幹事
所属 広島廿日市ロータリークラブ
職業分類 特定社会保険労務士
勤 務 先 社会保険労務士法人アムシス
役 職 社会保険労務士

ロータリー歴
入会日 西暦2004(平成16)年 6月28日
会 長 2014-15年度
幹 事 2010-11年度

ポール・ハリス・フェロー
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